
議案第３２号 令和６年度東郷町一般会計 

補正予算（第１号） 討論 

 

反対討論 水川淳 議員 

4月 25日の会見で町長が「25年も放置されていた」と示されたとおり、当該事業は「25年

も触れることができなかった」ほど困難な事業。当然にその原因や理由なども十分に精査さ

れ検討されたうえでの提案ならびに事業執行であると考えられるわけであるが、今回の増額

補正提案となった。委員会で明らかになった、必ずしも不測の事態であったと言い切れない

部分は看過できず、批判せざるを得ない。とりわけこの事業は、今までも否決・修正、付帯

決議と、慎重に議論がなされた案件でもあり、さらなる慎重さも必要であると考える。 

なお、本議案が可決されない場合は、決められた予算の範囲内での工事見直しをするとの答

弁もあったことから、今後の各般の事業の検討と提案の考え方に対し警鐘を発する意味から、

また、さらなる追加補正が生じないように、より丁寧な再考を求める意味からも反対の意を

示す。 


